

Der Leiter der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Meckenheim, Günter Wiegershaus, erläutert die Entwicklung der Freiwilligen Feuerwehr im Jahr 2022. In seinem mündlichen Jahresbericht geht er auf die Einsätze, den Auf- und Ausbau der Freiwilligen Feuerwehr Meckenheim sowie auf die aktuelle Entwicklung ein.

Die Fraktionen bedanken sich für den Vortrag und den Einsatz aller Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr. Ein solches ehrenamtliches Engagement sei nicht selbstverständlich und unerlässlich. Beschaffungen und Erweiterungen, die die Einsatzbereitschaft der Wehr stärken, werde die Politik immer unterstützen.

Auf eine Frage von Seiten der CDU-Fraktion, zu Angriffen auf Mitglieder der Wehr, antwortet Herr Wiegershaus, dass solche Vorfälle im vergangenen Jahr nicht stattgefunden haben.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen fragt, was die Fraktionen und Ratsmitglieder tun können, um die Tagesverfügbarkeit der Feuerwehr zu stärken und ob diesbezüglich mit den Schulen zusammengearbeitet wird.

Eine Möglichkeit, um die Tagesverfügbarkeit zu stärken, ist in Gesprächen mit der Bevölkerung auf das Thema aufmerksam zu machen und für das Ehrenamt zu werben. Grundsätzlich wird dieses Anliegen auch schon an den Schulen kommuniziert. Eine gute Möglichkeit, um neue Leute zu finden, wird neben den allgemeinen Werbemaßnahmen aber vor allem bei den Übungsabenden, die Jede und Jeder besuchen kann, und die persönliche Ansprache bei den Tagen der offenen Tür in den Löschruppen gesehen.